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财团为什么不抛弃股票呢！上市公司为什么不直接把股票
抛给二级市场的股民而要定向增发-股识吧

一、股票的大股东为什么一般在庄家操纵股价的时候不出手稳定
股价呢？我不是说得最近的股灾，而是问一般情况

你好股票涨涨跌跌很正常再者公司股东有很多，股价的变化不是公司说了算股东能
做到的无非就是出面澄清一些负面消息或者强调公司没有任何问题但是这样的效果
都不怎么好自说自话了，市场也不买帐

二、上市公司为什么不直接把股票抛给二级市场的股民而要定向
增发

法规要求，实际操作中，股民也接不住，会形成该股波动扰乱市场。

三、巴菲特为啥不买下切尔西

主要是切尔西的老板阿布拉莫维奇暂时不想卖，而且巴菲特虽然很有钱，但是可能
也不想买切尔西吧！！！

四、为什么不买银行股

展开全部 不买银行股的三条理由： 一、银行股业绩确实很好，但是每隔一年到两
年银行股就举起圈钱的绿旗，让投资者不堪其扰；
二、银行管理不完善，乱收费颇受市场非议，而员工年薪则令人乍舌，让投资者感
到寒心；
三、银行股一个一个都是庞然大物，每天的换手率极低，已经成为券商系期指空头
操纵大盘的工具，让投资者无所适从。
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五、软银抛弃阿里巴巴的股份为什么不用交税给中国？

阿里巴巴是在美国上的市。

六、基金经理为什么不能炒股？

那为什么基金经理人不能炒股啊？------基金经理自己炒股的话，中国股市就完了
，中国股民就完了。
道理是这样的。
基金经理手中少则几十亿资金，多则几百亿资金。
只要拿出十几亿操纵一只股票（小盘的）就不成问题，也就是说他可以控制股票的
涨跌。
基金注资，股票就涨；
基金撤资，股票就跌。
正因为，有庞大的资金以及高水平的投研团队，基金的收益才会超过普通散户投资
股票的收益。
比如在基金公司的投研团队经过分析，决定投资A股票。
那么，A股票在基金注资后就一定会涨。
基金经理当然知道是A股票是哪一只，如果这时他自己也买这只股票的话，能不赚
钱吗？，而他的收益完全得益于集中起来的广大基民的钱，你说这公平吗？如果他
用你的钱挣了1亿，才给你分1000，你会满意？
基金经理用内幕消息建仓的行为就叫“老鼠仓”，也是现在严厉打击的对象。
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